

Hospizverein: Reise ins Leben

HARBURG. Unter dem Motto „Reise ins Leben“ bietet der Hospizverein Hamburger Süden eine begleitete Reise für Trauernde an. Vom 31. August bis 2. September 2020 fahren die teilnehmenden per Bahn oder Bus ins dänische Kollund. Die Koordinatoren und Trauerbegleiter des Hospizvereins

unterstützen die Mitreisenden bei der Bewältigung der Trauer durch Gespräche, Rituale und Gruppenarbeiten. Auch ein gemeinsamer Ausflug ist geplant. Die Reise wird durch den Verein finanziert und ist somit für die Reisenden kostenfrei. Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, wird um Anmeldung gebeten unter ☎ 76 75 50 43 oder per E-Mail an info@hospizverein-hamburgersueden.de KI

Elbe Wochenblatt vom 15. Juli 2020